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市民若有咨询、建议或投诉，

可登录瑞安网，进入瑞网议事厅，

可@瑞网议事厅新浪微博，也可

扫一扫二维码，登陆掌上议事厅。
无线瑞安 瑞安发布
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■见习记者 江达富

盘点2014年《瑞网议事厅》那些未解决的事儿

工作尚未完成 部门仍需努力

回顾2014年，网友向《瑞网议事厅》反映的事儿可不少，如瑞安动车站出租车不打表、沈海高速

飞云江过江大桥下建筑泥浆直排、宏都小区露天违建近两年未拆、影城会员卡太“霸王”……这一个

个议事厅的热点报道，都引起市民的关注和热议。

2014年已经过去了，这些问题是否都已得到解决？昨日，记者盘点了多个2014年《瑞网议事厅》

上反映的那些事儿。

回顾：2014年7月，多名网友

向@瑞网议事厅 微博反映，瑞安

动车站出租车的经营秩序混乱，

乱要价、挑活拼客、拒载、不打表

不给发票等现象较为严重，希望

有关部门加强管理。记者现场查

探，发现网友反映属实（详情见本

报2014年7月10日第6版）。

部门：市运输管理局针对动

车站出租车不打表、强行拼载等

不规范经营行为，曾多次开展专

项整治，并加强了现场执法人员

现场巡逻等管理力度。对凡有

拒载、甩客、一车多载、索要高

价、不按规定停车等违规行为，

按照有关规定给予处罚扣分，并

责令停运。

现状：在整治期间，动车站出

租车老实地遵守规定，而一旦整

治结束，立即又反弹，无所忌惮地

叫价“一人 20 元”，市民颇有意

见。与此同时，的哥也颇有意见，

认为如果完全遵守规定，等 1-2

个小时才能等到客人赚不了钱，

而导致动车站该线路无人愿意营

运。要彻底解决这个矛盾，还需

有关部门尽快出台出租汽车运价

长效成本监审制度，当出租车营

运成本出现显著变动时，及时启

动调价程序，确保双方的权益。

回顾：2013年7月份，网友向

《瑞网议事厅》举报市公安局对面

的宏都小区有一处违章建筑。一

年多过去了，网友在2014年8月

再次反映，该违建仍“屹立不倒”

（本报2014年8月20日第10版）。

部门：市住建局回复说，该违

建建成至今约一年半时间，这类

阳台封闭、建筑凹进去的部位以

及房顶的建筑违章成本低、时间

省、速度快，而管理部门入户调查

难，业主不开门就根本进不去，执

法难度较大。若强制拆违需要进

行高空作业，存在较大的安全隐

患，因此以责令其自行拆除为主，

并对其发放限期拆除通知书。

现状：位于宏都小区 23 幢

2-3 楼露天阳台的违建，即使附

近的居民和网友多次反映该违

建，及安阳住建所多次责令违建

户限期拆除，不过至今时今日，该

违建仍“屹立不倒”。该违建何时

能拆掉？市民都在拭目以待。

回顾：在 10 年前，离飞云江

大桥不远处的 104 国道孙桥村、

章桥村段路灯供电设备被盗后，

在近 10 年里一直未曾修复。市

区出发前往孙桥村，从飞云江大

桥下来后的第一个红绿灯路口开

始，直到市区与平阳的交界处，长

约 2 公里的主干道路灯均未点

亮，路面漆黑一片。飞云街道孙

桥村的孙老伯一直坚持通过各种

途径反映，却未能得到有效解决

（本报2014年10月23日第6版）。

部门：记者曾采访飞云街道、

市公路管理局、104国道瑞安段(南

塘大道瑞安段)改建工程指挥部、

供电局等5个部门，他们均表示已

知道该段路的情况，但都不是他们

的管理职责范围，也不清楚到底该

归谁管。

现状：路口的路灯何时才会

修好呢？孙桥村和章桥村的村民

都想知道这个答案，但至今尚未

有部门出面表示负责。

3、动车站出租车收费有点乱

1、小区露天违建一年半未拆

2、国道路灯十余年未亮

宏都小区违建

瑞安动车站出租车

孙桥村路灯未亮版面


